

## Kompak di Magelang: Mentan Amran, Menhan Safrie, dan Dudung Ikut Pembekalan Kabinet

Updates. - [WIRUSAHA.CO.ID](https://WIRUSAHA.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 13:31



**JAKARTA** – Menteri Pertanian **Andi Amran Sulaiman**, Menteri Pertahanan **Safrie Sjamsoeddin**, dan Penasihat Khusus Presiden Bidang Pertahanan **Dudung Abdurachman** terlihat begitu kompak saat menghadiri acara Pembekalan Khusus di Akademi Militer (Akmil) Magelang, Jumat (25/10/2024).

Keakraban dan keserasian mereka mencuri perhatian publik, menunjukkan sinergi kuat di antara para pemimpin ini dalam visi bersama untuk membangun bangsa.

Kehadiran mereka di Akmil Magelang bukan hanya sekadar mengikuti pembekalan, tetapi juga memperlihatkan kesatuan visi di kabinet kepresidenan [Prabowo Subianto](#). Para menteri dan wakil menteri Kabinet Merah Putih berangkat bersama menggunakan pesawat Hercules milik TNI Angkatan Udara dari Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur, menuju Magelang pada Kamis (24/10) siang.

Presiden [Prabowo](#) menegaskan bahwa pembekalan ini bertujuan untuk menumbuhkan kembali semangat keberanian dan cinta tanah air. Pemilihan Magelang sebagai lokasi pembekalan pun bukan tanpa alasan; kota ini memiliki nilai historis yang sangat kuat dalam perjuangan bangsa melawan penjajahan, menjadikannya tempat yang tepat untuk menginspirasi jajaran kabinet.

"Kami memilih Magelang karena tempat ini sarat dengan sejarah perjuangan bangsa. Proklamasi memang dideklarasikan di Jakarta, tetapi ujian bagi kemerdekaan dilakukan di daerah-daerah, tempat para pejuang kita merebut kemerdekaan secara fisik," kata [Prabowo](#).

Lebih lanjut, [Prabowo](#) mengingatkan bahwa Magelang dikenal sebagai pusat perlawanan rakyat terhadap penjajah selama ratusan tahun, termasuk perjuangan heroik Pangeran Diponegoro. Terletak di antara lima gunung besar, Magelang memancarkan aura keberanian dan kecintaan terhadap tanah air, yang menurut [Prabowo](#), akan memberi inspirasi kuat bagi para menteri dalam menjalankan tugas negara.

"Dengan segala nilai historisnya, saya yakin pembekalan di Magelang ini akan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh jajaran kabinet," pungkasnya. (\*)